



すべての人の「働きたい」をエールが応援します！

# エール通信

2022年  
2月号



## 突発京都回帰り旅行

2月6日に京都に行きました。このご時世に何故、と思われるかもしれませんが、私の興味のあるコンテンツと叡山電車という京都の鉄道会社がコラボしてイベントを行う——これだけなら行かないのですが、なんと滅多に表舞台に出ることはない（公式としては恐らく今回が初）私の好きなキャラクターも登場するとのことで、これは行くしかないと思い、なげなげの金を叩いて行きました。当初は在来線のみを使って行くつもりだったのですが、出発前日から関ヶ原-米原間で大雪となっていて、これは在来線では辿り着けないと思い、急遽予約を入れ名古屋-京都間は新幹線で移動。当日はやはり記録的な大雪の影響を受け在来線は殆ど動いておらず、新幹線も徐行運転を行っていたため定刻より30分ほど遅れて京都駅に到着。その後駅内の観光案内所で今回の旅で使う一日乗車券を購入し、叡山電車の始発駅である出町柳駅まで移動。それから7つの駅と3つの沿線施設を巡るスタンプラリーに参加したのですが、待ち構えていたのは坂、坂、坂。ついでに階段。事前情報でキツイと聞いてはいましたが、それは想像を遥かに超えるものでした…。そんな訳で早くも体力を大幅に消耗し、常に脚の限界を感じながらも5時間ほどかけて全スタンプを制覇。この5時間というのは「観光を一切せず、極力急いで周ってかかった時間です。出町柳駅に戻り、特典を受け取って今回の旅の目的は達成。その後帰ろうと思い、一応関ヶ原-米原間の運行情報を調べましたが、当然在来線は止まっているので帰りも新幹線に。所持金の都合上自由車でしたが幸いにも着席でき、折角の新幹線だしと思いネット上で「シカゼンゴイカリアイ」の異名で有名(?)なアイスクリームを車内販売で購入。異名の通り非常に固く、無理矢理カップのふちに隙間をこじ開けてやっとスプーンが刺さるといレベルでした。それ以降は特に何事もなく帰宅し今回の旅は無事終了。運動不足の私には非常に厳しい旅程でした。尚、この後突如として旅先の写真を収めたSDカードが読み込めなくなり、あわやデータ消失の危機——となったのはまた別のお話。(実習生S.N)

## 就職への支援をしています

就職活動がうまくいかない  
働きたいけど自信がない  
安心できる居場所がない



お気軽にお問い合わせください

(事業所番号：2312200302)

## 就労移行支援事業所エール江南

〒483-8308

住所：江南市宮田神明町春日418番地

TEL：0587-81-4869

Mail：info-konan@yell-konan.com

HP：http://yell-konan.com



## 雪を楽しめるということ

今月は平年よりも寒い日々が続いていたように感じます。雪が降り積もる日は数日ありました。これも平年よりも多い回数なのではないかと思っています。愛知県ではあまり雪による影響はありませんが、寒い地域での積雪は甘く見ると命に関わると聞いています。ネット上ではよく「一日中雪かきをしていた」との声が上がっています。わたしはこの温暖な気候で生活しやすい地域に住んでいることに感謝し毎日を送っていきたいと思います。(実習生K.H)



※この印刷物は「エール江南」の利用者が実習を兼ねて作成しております